«STANDING OVATION» AM MUSICAL-SPEKTAKELIM SCALA ZOFINGEN

IM EHEMALIGEN KULTURKINO, DEM WIEDER ERÖFFNETEN SCALA EVENT ZOFINGEN, ENTSTAND VERGANGENEN SONNTAG, 2. OKTOBER 2022 VOR AUSVERKAUFTEN REIHEN EIN SPEKTAKULÄRES MUSIKERLEBNIS: DIE GROSS ANGEKÜNDIGTE JUBILÄUMS-SHOW «BACK TO THE FUTURE» NACH 10 JAHREN «DUST OF SOUL».



ie im Aargau aufgewachsene «Dust of Soul»-Gründerin und Sängerin Saskia Stäuble hat ihre Kochlehre im Parkhotel Rheinfelden absolviert. Ein schicksalshafter Hirnschlag mit halbseitiger Lähmung im Alter von 30 Jahren war ihr Weckruf, es mit ihrem Traum der Musik zu versuchen. Bis heute stand sie bereits für «MTV India Unplugged» auf der Bühne.

Mit ihrem Duo-Partner und Pianisten Michael Odermatt präsentierte sie in Zusammenarbeit mit dem lokalen Musikgeschäft «Tastenträume» aus Buchs bei Aarau «BACK TO THE FUTURE» mit Tiefgang und «Gänsehaut-Garantie».

Im zweiteiligen Musical-Erlebnis schaffte es die aus der Zukunft gestrandete Tanix 7.8, gespielt von der Musical-Darstellerin Tanja Niedermann, "zurück in die Zukunft". Aufregend inszenierte Dialoge mit positiver Musik-Power in verschiedene Genre übergreifenden geschriebenen «Dust of Soul»-Songs waren der Schlüssel dazu.



Beim ersten Mal klappte die «Rückreise in die Zukunft» jedoch noch nicht. Voller Erstaunen auch für das Publikum erlebte sie stattdessen eine arabische Darbietung wie aus «1001 Nacht», bei der Bauchtänzerin Alexandra Hunziker mit brennendem Kerzenständer auf ihrem Kopf durch die Halle tanzend alle in ihren Bann zog. Währenddessen gaben «Dust of Soul» ihren dem Sultan von Oman gewidmeten Song «Color of Oman» zum Besten. Dieser durften die Schweizer Musiker bereits am Nationalfeiertag 2018 im Amphitheater Muskat für den König aufführen.

Im Scala wurde das Publikum schliesslich mit der Ballade «Hero» motiviert, seinen Helden in sich selbst zu finden und seine Träume und Wünsche zu leben. Die Gäste erlebten eine Show gemischt aus Musik & Coaching – «Positive Music Power» nennen es Dust of Soul. Dieses wirkt nach und begleitet die Herzen des Publikums bis in die Zukunft.

Dust of Soul präsentierte unter anderem die junge Nachwuchskünstlerin Kimberly Cortés, die mit Wurzeln aus Mexiko, der Ukraine und Spanien gerade einen neuen Song mit Rodry-Go veröffentlichte. Der Kolumbianer ist musikalischer Begleiter von Loco Escrito und wirkte mit auf seinem von Sony



(v.l.n.r. / v.v.n.h.) Emlo Dancer, Orchidea Lüthi, Alexandra & Malaikas, Kimberly Cortés, Yaw Boso, Sabrina (Bühne Luzern) Bettina Hüsser, Leandra Bombelli, Michael Odermatt, Tanja Niedermann (Bühne Luzern), Saskia Stäuble

Music Switzerland vertriebenen Album "Fernando". Für dieses wurde letzten Monat vom Schweizer Label FarMore Records Gold verliehen.

Infos: www.dustofsoul.com



Link zu Fotos: https://www.dropbox.com/sh/ac4ae688makt7ec/AADUMEd7kUdICH3ZLptPo9fla?dl=0

Fotograf: Andreas Schneeberger